

日頃から一人一人が心がけましょう！

「ごみのない美しい町を目指して」

津奈木町では、毎年多くの方が参加して様々な美化作業が実施されています。作業で集められたごみの多くは、ポイ捨てされたペットボトルや空き缶など。一人一人が普段から環境美化を心がけ、美しい町を目指しましょう！

道路・公園環境美化作業

6月24日（木）、各地区婦人会と役員職員が参加して、主に国道沿いや干拓周辺等の環境美化作業が実施されました。当日は、強い日差しの照りつける蒸し暑い天気となりましたが、参加者は精力的に作業に取り組み、この日、午前中の作業で集められたごみの量は、約600キロになりました。

海の日一斉環境美化作業

7月19日（月）、漁協関係者や各地区婦人会、海洋クラブ員、役員職員など約550人が参加して「くまもと・みんなの川と海づくり一斉美化作業」が展開されました。真夏日となったこの日、参加者は流れる汗と戦いながら約2時間の作業で、なんと1100キロものごみを集めました。

道路清掃ボランティア

〈建設業協会芦北支部〉

7月20日（火）、熊本県建設業協会芦北支部主催による道路等の清掃活動が行われました。本町からは同支部に所属する約10名の会員が参加し、主に国道3号線沿いの清掃作業を実施しました。地域のために少しでも貢献したいと始められたこの活動。参加者は今後も出来る限り続けていきたいと話していました。



町老人クラブ連合会・第14回いきいき大会運動会開催



↑簡単なようで意外と難しい輪投げに大苦戦！

6月29日、B&G体育館で第14回老人クラブ連合会いきいき大会運動会が開かれました。これは、老人ひとりひとりの健康づくりと軽スポーツを通してふれあうことにより相互の交流を深めようと、町老人クラブ連合会（新立和市長）が主催して、民生委員等の協力を得て毎年行っているものです。

当日はあいにくの雨でしたが、約330人も多くの方が参加。各地区の老人会を7ブロックにわけ、「輪投げ」や「人捜し」など13種目の競技を行いました。

真剣な表情で競技に取り組む選手の姿に、外の雨音に負けにくいぐらいの拍手や声援が上がっていました。